De la responsabilidad de manejar bienes y recursos públicos se deriva la obligación de rendir cuentas sobre la correcta gestión (honestidad y transparencia). Medir y reportar la gestión de las organizaciones con base en estándares internacionales contribuye a una alineación a una agenda nacional y comparar cómo cada entidad está trabajando para alcanzar los objetivos trazados.

No se trata de hacer más larga la lista de información que la entidad debe reportar (esfuerzo extra) sino de comenzar a hacer conexiones de manera más holística sobre lo que la entidad debería reportar y a quien.

6 EL ROL DE EL VALOR DE UN CAMBIOS EN EL LIDERAR CON **NECESIDAD DE** LIDERAR CON **PENSAMIENTO** LA ENTIDAD PANORAMA SOCIAL ALINEACIÓN **EL EJEMPLO** EL EJEMPLO **PÚBLICA INTEGRADO** 5

Las organizaciones públicas se enfrentan a unos grupos de interés cada vez más informados, con acceso más inmediato a información y con expectativas y demandas cada vez mayores.

Promover el desarrollo sostenible y el interés público dando ejemplo de una gestión sostenible y responsable de la entidad. Medir y reportar el desempeño en sostenibilidad permite acceder a información que es relevante para el desempeño de la entidad, creando una imagen más completa e integral de los riesgos e impactos, así como de las oportunidades que enfrenta para cumplir a cabalidad con su objetivo principal.

Fuente: Elaboración propia basada en Global Reportina Initiative - GRI

https://www.comunicarseweb.com/sites/default/files/abc_de_los_estaindares_gri_para_funcionarios_puiblicos_compressed_0.pdf